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B4_E9_9B_85_c10_179171.htm 网友：请问雅思写作一般需要

多少字合适？ 徐卡嘉说:一般来讲最低字数是任务一150个单

词，任务二250个单词。但我们要求任务一写180个单词，任

务二写300个单词。大概你能写到也就这个程度，因为试卷纸

是有限的，所以你不可能写的太多。这里面你讲的观点最好

讲的清楚一点儿，不要为了贪图说要写很多观点，我每一个

观点只是写一句话、两句话浅尝辄止。 网友FA：今年的雅思

各部分有什么变化？所谓预测是不是给考生划范围？ 张皓说:

雅思听力在近几年内没有大的变化，只是在所考的题型上有

一些侧重而已，所以希望考生同志们，把上课所学到的题型

思路理清就行了。 刘洪波说:2005年雅思总的考试趋势肯定没

有变化，因为官方的说法是五年之内雅思考试不会有大的变

化。 刘洪波说:但是从我们几位老师在国外得到的消息，英国

的很多学校包括澳洲的很多大学的教授已经逐渐对雅思考试

题目的重复性提出了一些质疑和不满，主要是因为现在国内

很多学生拿着雅思的高分到英国或者澳洲大学第一学期上课

无法跟上教授的授课进程和节奏，主要体现在口语和听力，

包括写作能力，没有达到雅思成绩所反映的水平。 刘洪波说:

说到这儿我要提醒的是，在2005年雅思考试很可能有一些新

的文章和听力段子来丰富题库，降低技巧的包括机经对同学

们的作用。所以我希望同学们能够更好的踏踏实实的提高英

语的综合实力，以不变应万变。 网友：我上学的时候没有重

视发音的重要性，现在已经习惯了，还能不能改过来，我应



该怎么做呢？就让我跟录音机读也不太清楚自己说的到底准

不准？ John A Gordon说:能，能改。如果你发音错误已经变成

了习惯，只是相对来说比较难改而已，但还是能改的。 John

A Gordon说:怎么改呢？有一个非常简单、艰苦的方式，也就

是买一套语音的教程，练语音的磁带，或者国际音标，买美

式发音的教程，我推荐一本书叫做《美语发音突破》，不仅

跟录音机读，而且把各个音都分出来，可以用一个复读机模

仿这个磁带，可以看你哪些音不太像准确英文的音，对那些

困难的音可以重复的模仿，你做这个时候比较辛苦，要先分

析出最麻烦是哪些音，然后重复模仿这个磁带，这样就可以

改掉发音的错误。包括我的汉语有一些发音上的问题，我也

应该这么去改。 网友REDD：我很想跟外教交流，但没有什

么话题可说，我想问一下外国人对什么话题感兴趣？ John A

Gordon说:我们就像世界所有人一样，对自己非常感兴趣，如

果你跟他说一些共有的话，比如外国的文化，或者说他自己

对什么感兴趣，可以问他这方面的问题。如果你指在中国的

外国人，他们实际上对中国很感兴趣，可以聊一些中国文化

的东西，因为他们来中国本身就是对中国文化感兴趣。 刘洪

波说:关于这个话题我还想补充一句。 现在我们在雅思的培训

当中，经过这么多年我们发现很多同学雅思考高分，或者托

福考高分给我们写E?MAIL，说在国外还是没有办法融入外国

的社会。 刘洪波说:所以我们推出一门新的课程，叫做英美文

化交际速成，有十节课，从国外的宗教、体育、文化、日常

生活、校园各方面为主题，深入探讨语言层次、语言背后的

文化元素，让中国同学英语学习不再光是语言表面的皮毛，

使真正的英语培训得到升级，这也是胡敏教授的理念。将由



双语游侠John A Gordon主讲。 John A Gordon说:谢谢刘老师

刚才提的课程，我刚才忘了提，这个课程让我很激动，有这

么一个机会讲一讲我们国外的文化，我们第一期是在五一期

间，请关注新航道网站。 张皓说:我手上有一本北大新航道汉

语学习中心的教材，是给外国人学中文的教材，我刚好看到

一篇讨论庄子的文章，讨论道家哲学的文章，西方人对这个

也很感兴趣，如果在西方让把中国一些传统文化侃猛了，那

么外国人也会对您崇拜的五体投地，你可以对自己本国的文

化多了解一下，用英语表达出来将是非常好的。 徐卡嘉说:这

是雅思写作很重要的一部分，就是怎么把中文转换成英文。

汉语他有的时候表达出来的字面意识和实在的意识不一样，

特别是带有文化典故的东西，比如说望子成龙，这句话要写

成英文的话，你肯定不希望自己的孩子成为DRAGON，因

为DRAGON是恶龙，是邪恶的龙。 徐卡嘉说:所以这个时候

你一定要问一下自己，这句汉语最朴素、最底层的意思是什

么，说白了，望子成龙就是希望自己的孩子成功，你写成英

文就写成希望自己孩子成功就可以了。 网友：2005年的作文

题目会不会针对当先世界热点问题讨论？比如环保或者2008

年奥运会？ 徐卡嘉说:如果是现在的热点问题，是不可能成为

雅思考试的写作题目，因为一道写作题目要经过出题，然后

不断的实验最后去考察这个考试题目的信度和效度。比如说

拉登、比如说2008年奥运会，不可能成为现在马上要考的雅

思考试的写作题目的。 徐卡嘉说:我们来看一下现在的题目，

比如说母亲要不要出去工作，比如说教育孩子究竟用什么方

法，比如说环境问题，实际上都是十几年以前在英国非常流

行的话题。经过一些改编之后成为写作题目，写作的题目大



概有5到10年的滞后性，大家找热点话题应该找西方社会5年

到10年的热点话题。 网友：如果听力考试的时候语速太快，

如何能够抓住关键词，我来不及写下来怎么办？ 张皓说:写不

下关键词，实际上原因很多。第一个原因是词库量不够，一

定要注意提高词汇量的学习。第二个问题是一个词我知道是

什么意思，但是就是不会写，这个情况要注意一些基本词汇

的拼写问题。 张皓说:还有一个问题就是在考试当中不能够把

握有效的关键词，这种情况实际上是因为在读题阶段没有对

题目有一个明确的分析，对答案没有预测，不能够做到有目

的的去听这道题目，最后不能够马上抓住关键词，像这样的

同学建议他们一定要平常多练习听写。 张皓说:如果在考试当

中一个词念的非常快，实在写不下来办法有很多，第一用单

词的简写形式，用其中各个字母，或者符号写下来，甚至可

以用拼音把汉语意思写下来，然后转换成英语单词，可以有

一个转换的过程。但回到根本上来说，还是希望同学们把握

好雅思听力的高频词汇。 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


